

# 楠見西小学校だより 5月号

2023. 5. 1



2023年度がスタートしました！



新年度が始まり、一か月が過ぎました。子供達は、新しい学級にも徐々に慣れ、休み時間には友達と遊ぶ姿が多く見られるようになりました。今年度入学した1年生18名も、大きなランドセルを背負って笑顔で毎日元気に登校しています。

小学生になったら「ランドセル」を背負って小学校に通う。それが、幼稚園からのあこがれであり、小学生になったという成長のあかしでしょうか。小学校には、特にランドセルでなければならぬというきまりはありませんが、ほとんどの子供達がランドセルを背負って登下校をしています。日本特有の文化であるように聞いたことがあります、ランドセルの語源はオランダ語だそうです。ランドセルは、明治18年に誕生したそうですが、当時は、西洋式のリュックサックのような布製のかばんだったそうです。このかばんは、オランダ語の「ランセル」というものがなまって「ランドセル」と呼ばれるようになりました。明治20年には、今の形と同じ、箱形のランドセルが誕生しています。



それから約120年以上の進化で、軽くて耐久性があり、両手が自由に使え、転倒時にはクッションとなって後頭部を守る今のランドセルになって、小学生にずっと使われ続けてきました。私が小学校の頃は、男の子は黒色、女の子は赤色と決まっていました（当時は皮をきれいに染める技術がなかったようです）が、今はいろいろな色やデザインがあって選ぶ楽しさがあります。

ランドセルは、子供達や家族の思いも一緒に詰めて、おうちと学校を行き来します。筆箱にきれいに削った鉛筆を入れて学校に送り出した保護者の皆様が、芯が丸くなった鉛筆を見て、学校でたくさん勉強したんだなと嬉しくなったり、テストの点数で一喜一憂したり、使われずに済んだ防犯ベルにほつとしたり、ランドセルには、子供達の学校での生活ぶりも詰まっています。楠見西小学校の子供達全員が、毎日ランドセルを背負って、笑顔で学校に通い、笑顔でおうちに帰ってほしいと心から願っています。

## 1年生を迎える会

4月24（月）に1年生を迎える会を行いました。4月から、集会で校歌を歌っていますが、やっぱり子供達の歌声が聞けるのはいいですね。1年生は、手作り花のアーチの中を、みんなに歓迎されながら6年生といっしょに入場しました。6年生から似顔絵メダルのプレゼントがあり、一人ひとりに似顔絵とメッセージを書いてくれていました。1年生は大喜びでした。



花のアーチの中を入場



児童会のあいさつ



メダルのプレゼント



最後はみんなでアーチ

# 5月の行事予定

1	月	のびのびなし	18	木	耳鼻科健診（1・3・5年）
2	火	スポーツテスト① 集金袋配布 のびのびなし	19	金	交通安全教室（1年・3年生）
			22	月	視力検査（5・6年） 火災時避難訓練
8	月	スポーツテスト② 集金日 のびのびなし	23	火	視力検査（3・4年） 尿検査 スクールカウンセラー
9	火	登校指導 のびのびなし 内科健診（1・2・5年） スクールカウンセラー	24	水	ALT（1・3・4・5・6年） 視力検査（1・2年）
			25	木	「レモンのひみつ」オンライン出前授業（5・6年） 眼科健診（全学年）
11	木	内科健診（3・4・6年）	26	金	春の遠足
16	火	5年社会見学			

## 初めての給食



4月19日（水）1年生が初めての給食を食べました。メニューは、「入学おめでとうのこんだて」で、肉だんごとキャベツのスープ煮、フライドポテトでした。6年生がお手伝いに来てくれ、優しく教えてもらなながら、みんなでいただきました。



## ひまわり学級開きをしたよ！

4月17日（月）に、ひまわり学級の学級開きを行いました。自己紹介をし、貨物列車で遊びました。ひまわり学級では、新しいお友達を迎える、10人でスタートしました。



## 西タイム・のびのびタイム開始！

4月18日（火）から「西タイム」が始まりました。お昼休み後の15分間ですが、毎日続ければ力が付きます。そして、21日（金）から「のびのびドタイム」も始まりました。放課後の30分間ですが、これも力が付くこと間違いなし。



## 授業参観・個人懇談・家庭訪問

今年度も実施することができました。お忙しい中どうもありがとうございました。短時間の中で十分な話し合いが出来ていない場合もあるかと思います。今後、お子さまのことで気になることなどありましたら担任と連絡を取り合っていただき、より良い指導ができるようご協力よろしくお願ひいたします。

## 登下校時の児童の安全について

「子育て支援ネットワーク楠見」の皆様方、子供達の登下校の見守りをいつもありがとうございます。地域の方々のご協力は、子供達の安全確保には大変心強いです。これからもよろしくお願いします。

保護者の皆様方も、都合のつく範囲で見守りをしていただきありがとうございます。「子育て支援ネットワーク楠見」の皆様への感謝の気持ちは「あいさつ」や「お礼の言葉」で表していただければと思います。

また、安全のため、正門付近の自動車の駐車はご遠慮いただいていますが、緊急の用事等で駐車する場合は、近隣の方のご迷惑になりますので、お車のエンジンを切ってお待ちください。ご理解ご協力をお願いします。

